



Protección Civil despliega un dispositivo en áreas recreativas de parques periurbanos y forestales para informar a la ciudadanía sobre medidas de prevención

- Miembros de la Agrupación del Voluntariado visitan estos espacios los fines de semana, que es cuando se registra una mayor afluencia de familias, senderistas y deportistas

Málaga, 29 de marzo de 2025.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Servicio de Protección Civil, y la Agrupación del Voluntariado de Protección Civil tienen en marcha un dispositivo preventivo en las áreas recreativas de los parques periurbanos y zonas forestales de la ciudad para informar a la ciudadanía que acude los fines de semana a estos espacios sobre medidas de prevención y autoprotección en estos enclaves. De esta forma, se les facilitan indicaciones de seguridad en el uso de barbacoas y se les advierte sobre la importancia de no obstruir las vías de acceso para permitir el paso de vehículos de emergencias además de dejar en buen estado el medio y las instalaciones que utilicen. Además, en esta labor informativa también se entrega una guía, en formato tríptico, con consejos para prevenir incendios forestales, como no arrojar cerillas o cigarrillos no dejar tirados vidrios en el monte, así como a la hora de actuar en el supuesto de que se origine un conato.

1/2

En paralelo, los efectivos de Protección Civil también trasladan al área correspondiente del Ayuntamiento (en el caso de zonas de titularidad municipal) o al Infoca y a los Agentes de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía (en los espacios de titularidad autonómica) cualquier incidencia que puedan detectar en sus visitas en cuanto a accesos, mobiliario, infraestructuras o limpieza.

Este servicio está enfocado principalmente a los fines de semana, que es cuando los parques periurbanos y los espacios forestales registran una mayor afluencia de familias, senderistas y deportistas. Para ello, los miembros de la Agrupación del Voluntariado de Protección Civil parten de su base a las 11:00 horas y concluyen el operativo a las 18:00 horas. Durante el recorrido que realizan van equipados con botiquín y desfibrilador, así como herramientas o material de primera intervención en conatos para poder intervenir en primera instancia hasta la llegada de profesionales del Infoca o de Bomberos.

El dispositivo está programado en 25 espacios: áreas recreativas de Churriana,



Colmenarejo, Lagarillo Blanco, La Concepción, Haza Carpintero, Picapedreros, El Boticario, El Cerrado, Torrijos, Las Contadoras, Mirador Martínez Falero, Mirador de Pocopán, Club Hípico, los parques periurbanos y forestales de Virreina, San Antón, Gibralfaro, Monte Victoria, Cerrado de Calderón, Morlaco, Campamento Benítez, la carretera de Los Montes de Málaga o el entorno de la desembocadura del Guadalhorce.